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Casa Civil se reúne com Cemig para discutir
projetos da companhia no Oeste de Minas 
Qua 18 outubro

O secretário-chefe de Casa Civil, Marcelo Aro, e o prefeito de Morada Nova de Minas, Hermano
Moura, se reuniram na tarde dessa terça-feira (17/10) com o presidente da Cemig, Reynaldo
Passanezi, para tratar de projetos de expansão da rede de transmissão de energia para a cidade.  

A reunião foi mediada pela
Casa Civil e teve como principal
objetivo apresentar à diretoria
da estatal as maiores demandas
da região, entre as quais o
aumento da oferta de energia
aos produtores agrícolas e
piscicultores. 

Marcelo Aro destacou as ações
do Governo do Estado, por meio
da Cemig, não apenas na

região, mas em todo o estado. Segundo ele, o governador Romeu Zema é o maior responsável pela
mudança de postura da companhia, especialmente no que se refere aos investimentos que
atendam à população mineira.

“O governador tomou uma medida que impactou diretamente o mineiro e fez com que a empresa
deslocasse recursos em iniciativas que não faziam sentido, como investimentos em negócios nos
quais tinha participação, para o que realmente a população do nosso estado tanto precisa”,
explicou Aro. 

Reynaldo Passanezi lembrou que mais de R$ 5 bilhões já foram investidos pela companhia na
construção de novas subestações em todo o estado. Em Morada Nova, a ampliação da subestação
totalizou R$ 800 mil em melhorias no sistema elétrico, por meio do Programa Mais Energia, do
Governo do Estado. O presidente da Cemig ressaltou ainda que a estatal executa atualmente o
maior plano de investimentos de sua história, que deve chegar a R$ 42 bilhões até 2027. 

O prefeito Hermano agradeceu a disponibilidade do secretário-chefe da Casa Civil e do presidente
da Cemig em atender sua equipe e disse estar confiante com os resultados da reunião. “Morada
Nova passa por uma situação muito boa no que diz respeito a desenvolvimento, mas devido a esse
forte crescimento, nós também enfrentamos uma dificuldade muito grande que é a oferta de energia,
mas graças ao apoio do presidente Passanezi e do secretário Marcelo Aro, essa articulação está
sendo fundamental e retornamos com a certeza de que o governo está empenhado em solucionar
esses problemas”, afirmou o prefeito.  

Participaram também da reunião o secretário-adjunto da Casa Civil, Firmino Júnior, Washington
Luís Costa, representando os empresários da região, e diretores da companhia. 
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